

## みんなの力で、がんを治せる病気にするプロジェクト deleteC の活動を寄付と発信で応援します

ニチモウバイオティックス株式会社（本社：東京都港区、ニチモウ(株)（証券コード 8091）100%子会社）は、この度、「みんなの力で、がんを治せる病気にするプロジェクト」deleteC の活動に賛同し、毎月定額寄付をする運びとなりました。

「deleteC」とは、昨年9月に法人化した特定非営利活動法人です。個人、企業、組織を越え、誰もがその想いを自由に意思表示するなど応援できる仕組みをつくり、1日でも早く「がんを治せる病気にする日」を手繰り寄せることに貢献するプロジェクトです。具体的には、プロジェクトに参加する企業・団体・自治体・個人が自身のブランドロゴや商品、またはサービス名から「C」の文字を消したり、deleteC のロゴやコンセプトカラーを使うなどし、オリジナル商品・サービスを制作・販売・提供します。購入金額の一部が deleteC を通じて、医療者が推進するがん治療研究に寄付されます。詳しくは、同法人のホームページをご覧ください。（<https://www.delete-c.com/>）

当社においては、商品のコラボレーションではなく、パートナー企業として毎月 deleteC に直接定額寄付をし、この取り組みを社内だけでなく社外にも広く発信し、啓発活動にも力を注ぎます。

日本人の死因の上位を占める三大疾病のうち、最も患者数が多いがんに対しても、健康維持に貢献することを目的とした健康食品メーカーとして、微力ながらも、自社製品の研究・開発を通じて貢献できるよう活動してまいります。

以上



みんなの力で、がんを治せる病気にするプロジェクト